

Fecha: 27-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: **Valoran cancelación de visas a turistas**

Pág. : 5
 Cm2: 287,3

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Valoran cancelación de visas a turistas

Se trata de los extranjeros que invadieron con motos de agua el islote Conejos de Queilen y otros lugares de exuberante naturaleza en dos regiones de la Patagonia.

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Reacciones positivas en Chiloé y otras partes del país generó la decisión de la Subsecretaría de Turismo de cancelar las respectivas visas a visitantes extranjeros que invadieron a bordo de motos de agua, al menos, el islote Conejos en Queilen, el río Futaleufú de la provincia de Palena y la laguna San Rafael de la Región de Aysén.

Así lo indicó la titular de esta repartición dependiente del Ministerio de Econo-

mía, Fomento y Turismo. "Lo que ha acontecido en nuestro país con turistas irresponsables que vienen a transgredir las leyes que tenemos en nuestro país, nos ha generado mucha tensión a nivel interno", mencionó Verónica Pardo.

Prosiguió: "¿Qué significa esto? Que hemos avanzando para asegurar que estos turistas puedan salir del país. Ellos van a ser cancelados con su visa de turistas y eso da cuenta de cómo cuando queremos que avance la ley en lo que corresponde, avanza con todas las institucio-

nes que deben hacerlo".

Al decir de la subsecretaria, turistas nacionales o extranjeros deben asegurarse de contratar servicios legales en nuestro país, es decir, que estén en los registros de Sernatur (Servicio Nacional de Turismo).

Desde Quilun Ecoturismo Marino, empresa queilina que desde la semana pasada viene informando la llegada de los visitantes del exterior al islote Conejo o Conejos, ayer dio a conocer un video que muestra claramente su presencia en este pequeño territorio donde



FOTOS: CAPTURAS

AYER SE PUBLICÓ UN VIDEO QUE CONFIRMA EL DESEMBARCO DE TURISTAS EN EL ISLOTE CONEJOS.

anidan pingüinos. Hasta entonces solo se conocían fotos en las inmediaciones de estas personas en motos de agua. Las aves se mueven despavoridas ante la grabación de un sujeto.

"Nos topamos con esta empresa, nosotros fuimos los primeros en denunciar", aseveró Jessica Godoy, propietaria del emprendimiento de navegación, quien valoró la decisión de la autoridad del nivel central. Su firma dio aviso respectivo de que debiesen seguir más adelante, que sirva de lección a otras empresas; nuestros paisajes, los destinos turísticos, nuestras reservas, monumentos, nuestros parques son lugares de gran importancia para las distintas comunidades", subrayó el funcionario municipal.

Sernapesca (Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura), Sernatur (Servicio Nacional de Turismo) y el municipio.

"Lamentablemente acá uno se da cuenta que si no hace las cosas de esta manera, que si no se viraliza en redes sociales, como que las autoridades no se mueven mucho", adjuntó la chilotita, revelando que Quilun recibió antecedentes de europeadores sobre conductas de hace un tiempo por parte de la misma empresa rusa en la Patagonia.

Cristian Gaete, jefe del Departamento de Desarrollo Económico Local de Queilen, también valoró la decisión desde Santiago con los extranjeros. "Es un buen indicador de las acciones que debiesen seguir más adelante, que sirva de lección a otras empresas; nuestros paisajes, los destinos turísticos, nuestras reservas, monumentos, nuestros parques son lugares de gran importancia para las distintas comunidades", subrayó el funcionario municipal.